

Mahasiswa Beasiswa Kukar Idaman Memulai Magang di OPD dengan Fokus pada Tugas IT

written by Admin | Juli 4, 2024



Tenggarong, *biwara.co* – Sekretaris Daerah (Sekda) Kutai Kartanegara (Kukar), Sunggono, melepas 14 mahasiswa penerima beasiswa Kukar Idaman dari program kerjasama dengan Telkom University untuk memulai magang di berbagai Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemerintah Kabupaten Kukar. Peresmian ini dilakukan pada Senin (1/7/24) di Ruang Rapat Sekda Kantor Bupati setempat.

Dalam keterangan resmi, Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Kukar, Dendy Irwan Fahriza, menyebutkan

bahwa mahasiswa-mahasiswa ini telah menjalani studi selama satu tahun. Salah satu di antara mereka yang paling menonjol adalah Haikal Pratama Wahyudi, yang berasal dari Tenggara dan memiliki peningkatan nilai akademik yang signifikan.

Mereka akan menjalani masa magang selama satu bulan di beberapa OPD, seperti Dinas Pendidikan, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil, Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Bagian Kesra, serta Bagian Organisasi Sekretariat Daerah Kukar. Tugas utama mereka akan berfokus pada pelayanan terkait teknologi informasi (IT).

“Magang mereka akan dilaksanakan selama jam kerja dan mereka akan bertanggung jawab untuk menyusun laporan terkait kegiatan magang mereka,” ungkap Dendy Irwan Fahriza.

Sunggono, Sekda Kukar, menyatakan bahwa program ini merupakan langkah strategis Pemkab Kukar dalam mengatasi tantangan sumber daya manusia di bidang teknis di OPD. Dia juga menyoroti pentingnya digitalisasi pelayanan publik melalui program Kukar Idaman, yang dikenal dengan inisiatif digitalisasi layanan publik (Disapa).

“Kebutuhan akan teknologi informasi (IT) saat ini tidak dapat diabaikan, namun kebutuhan akan sarjana IT yang memadai masih belum terpenuhi. Oleh karena itu, kami bekerja sama dengan Telkom University untuk mengisi kekosongan ini melalui program beasiswa ini,” jelas Sunggono.

Sunggono juga menekankan harapannya terhadap 14 mahasiswa ini untuk memberikan kontribusi yang signifikan selama masa magang mereka. “Saat mereka magang, saya berharap OPD yang menerima mereka memberikan tugas sesuai dengan kompetensi mereka. Jangan membebani mereka dengan pekerjaan yang tidak sesuai,” tambahnya.

Dengan demikian, program magang ini diharapkan tidak hanya memberikan pengalaman praktis bagi mahasiswa, tetapi juga mendukung upaya Pemkab Kukar dalam memenuhi kebutuhan akan SDM

bidang IT yang kompeten dan responsif terhadap perkembangan teknologi informasi saat ini. (*adv/kominfokukar*)